

*Stefan Grotefeld*

## Religion und ihr Beitrag zu ethischen Streitfragen – Beispiele und Einschätzungen (Abstract)

*Religiösen Äußerungen zu moralischen Fragen in der Öffentlichkeit Gehör zu verschaffen, erweist sich auch für die christlichen Kirchen zusehends als schwierig. Übten die evangelische und die katholische Kirche deshalb in der Vergangenheit in moralischen Fragen gern den ökumenischen Schulterschluss, um auf diese Weise das Gewicht ihrer Äußerungen zu verstärken, so deutet sich in den jüngsten Äußerungen vonseiten der evangelischen Kirche zur Frage der Embryonenforschung und zum Islam eine neue Strategie an – eine Tendenz zur Profilierung.*